



30. November 2024

Infobrief Dezember 2024

Liebe Mitglieder und Freunde,

es gibt kaum jemanden, der Anfang Dezember nicht feststellt, wie schnell dieses Jahr zu Ende gegangen ist. Gerade das Jubiläumsjahr der Bürgervereinigung mit einem gut gefüllten Veranstaltungskalender, darunter die Ausstellung im Stadtmuseum, das Sommerfest im Wasserschloss, viele Vorträge und Führungen, verging wie im Fluge. Alles in allem hat das Jahr 2024 dem 50-jährigen Bestehen unseres Vereins alle Ehre erwiesen. Der Vorstand bedankt sich ganz herzlich bei den vielen Helferinnen und Helfern, die zum hervorragenden Gelingen der Veranstaltungen beigetragen haben. Für das kommende Frühjahr planen wir ein schönes Helferfest. Den Termin geben wir im Januar bekannt.

Nun steht schon am **7. und 8. Dezember der Adventsmarkt** vor der Tür. Dazu möchten wir euch ganz herzlich einladen. Kommt am **Stand der Bürgervereinigung** vorbei, der wie in den letzten Jahren wieder in der **Kirschgartenstraße neben der Fa. Faust** am Durchgang zum Kellereiplatz aufgebaut wird. Trinkt mit uns einen weißen Winzerglühwein (aus Franken direkt importiert) und genießt unsere wie immer schmackhafte Kartoffelsuppe.

Am kommenden **Donnerstag, dem 5. Dezember**, findet der letzte **Stammtisch** in diesem Jahr statt. Hier gibt es Gelegenheit, noch einmal auf das ablaufende Jahr zu blicken. Ein großes Thema wird auch der Verlauf des Bürgerforums zur Bebauung der Elisabethenstraße 3 vom 27. November 2024 sein. Wir treffen uns wie immer um **20 Uhr im Obergeschoss des Bistros Papparazzi**. Wir freuen uns über eure rege Teilnahme.

Für das Jahresprogramm für 2025 haben wir uns wieder so einiges einfallen lassen. Lasst euch überraschen – es geht interessant zur Sache und bietet neben unserer Vereinsarbeit viel Kurzweil und Wissenswertes. Der Programmflyer ist schon fast auf dem Weg in die Druckerei.

Auch lohnt sich immer wieder der Blick auf die laufend aktualisierte Webseite mit immer wieder neuen Informationen über unsere Stadtgeschichte, mit Fotos und den neuen Terminen des Vereins: www.historisches-hofheim.de

Wir wünschen euch eine frohe Adventszeit und freuen uns auf ein Wiedersehen.

Mit herzlichen Grüßen

Anne Pollok-Müller